
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras dankt für die Glückwünsche zur Wiederwahl. 
 
Er berichtet über die Sachlage hinsichtlich der in der GS Brachendfeld untergebrachten 
Flüchtlinge. 
Ausgangslage war ein Hilfeersuchen des Landesamtes angesichts der Tatsache, dass kurz-
fristig ca. 200 bis 300 Personen erwartet werden, die nicht mehr untergebracht werden kön-
nen. 
Für die Stadtverwaltung sei es eine Selbstverständlichkeit gewesen, in dieser dringenden 
Notlage entsprechende Hilfe zu leisten. Es galt, binnen 2 Tagen Unterkünfte für die o. a. 
Personen bereit zu stellen. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras spricht seinen Dank an die bis 
zu 50 Einsatzkräfte aus, dass dies gelungen ist. Dem Landesamt konnte die Unterkunft am 
10.07.2015 angeboten werden. 
Der laufende Betrieb wird vom Landesamt organisiert. Aktuell sind ca. 240 Personen unter-
gebracht. Trotz des noch laufenden Schulbetriebes gebe es keine Probleme. Herr Oberbür-
germeister Dr. Tauras spricht seinen Dank an die vielen ehrenamtlichen Helfer aus. 
Er betont, dass diese Unterbringung keine Dauerlösung sein könne. Es sei vereinbart, die 
Unterkunft bis maximal nächste Woche zu nutzen – bis dahin muss das Land andere Lösun-
gen entwickelt haben. 
 


